

暦の上では春を迎えますが寒さはまだまだ続きます。
 今月は、豆まきや発表会とたくさんの行事があります。早寝・早起きをして、ウイルスに負けないよう
 元気いっぱい過ごしましょう。

体操をして身体を動かしたり、粘土や製作を通して感触あそびを楽しんだりしながら元気いっぱい
 過ごしているひよこ組さんです。「あんばん」「おいしい」など、少しずつ言葉が出るようになって
 きました。最近では、保育者が声をかけると「はい」とお返事をしてくれて可愛いです。これから
 たくさんの言葉が出てくるので楽しみです。

【ねらい】 友だちと一緒に過ごす時間を楽しむ



ひよこ組



りす組

最近では、お友だちと一緒に遊ぶことが楽しいりす組さんです。側で一緒に遊ぶだけでなく、ブロッ
 クなど同じ玩具を使いながら笑い合ったり、時には「ダメ！」と言いつき合いになったりもしますが、お
 友だちと関わって遊ぼうとする姿が見られるので、お互いの気持ちを伝えながら、一緒に遊ぶ楽しさ
 を知ってもらいたいと思います。

【ねらい】 友だちとのびのびと十分に身体を動かす事ことを楽しむ

先月はお正月あそびを楽しみました。コマ回しにたこあげ等、興味津々なうさぎ組さん。特にたこ
 あげは楽しかったようで、園庭で思いっきり走ってたこあげをしました。
 日中は、数名ずつですがパンツトレーニングにも挑戦しています。お姉さん・お兄さんパンツに喜
 び「パンツはく」と張り切っています。今月は発表会があるので、楽しく練習をして可愛い姿を見
 てほしいと思います。

【ねらい】 発表会に向けて表現あそびを楽しむ



うさぎ組

2月行事予定

3日(月)	豆まき
5日(水)	身体測定
6日(木)	誕生会
12日(水)	英語レッスン
22日(土)	発表会
(詳細は後日お知らせします)	
25日(火)	英語レッスン

HAPPY BIRTHDAY

うさぎ組

もうすぐ節分ですが、今年の節分は2月2日になります。保育園
 では3日に豆まきをしますが、早くも「おには～そと」「ふくは～
 うち」と言いながら豆まきごっこを楽しんでいる子どもたちで
 す。当日は、本物の鬼も登場?の予定です。豆をまいて、元気に
 過ごしましょう。